

Rauchalarm: Feuerwehr rettet schlafenden Mann aus Wohnung

06.03.2016 | 11:46 | (Kleine Zeitung)

Feuerwehr holte schlafenden Mann aus verrauchter Wohnung. Er hatte Essen im Backofen vergessen. Nachbarin hört den Rauchmelder.

Einer aufmerksamen Nachbarin und der Feuerwehr hatte es ein Althofener Sonntagfrüh zu verdanken, dass nichts schlimmeres passiert ist. Der Mann hatte Essen im Ofen vergessen. Bald war seine Wohnung voller Rauch. Eine Nachbarin in dem Mehrparteienhaus in Althofen hörte das Piepsen des Melders. Kurz vor sechs Uhr früh rief sie die Freiwillige Feuerwehr Althofen. Mit Atemschutzmasken gingen die Feuerwehrleute in die verrauchte Wohnung. Dort fanden sie den Mann schlafend im Wohnzimmer. Sie begleiteten ihn hinaus und übergaben ihn der Obhut des Roten Kreuzes. Ob der Mann eine Rauchgasvergiftung erlitten hat, ist noch nicht bekannt.

© kleinezeitung.at